

La Salina organiza talleres para prevenir y sensibilizar contra los delitos de odio

Con motivo del Día Europeo para las Víctimas de los Delitos de Odio, que se celebra el próximo 22 de julio

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Diputación de Salamanca, a través del Servicio de Animación Comunitaria del área de Bienestar Social, ha organizado un ciclo de talleres en distintos municipios de la provincia con el objetivo de pre-

venir y sensibilizar contra este tipo de delitos. Los talleres, que se celebrarán durante los próximos días con motivo del Día Europeo de las Víctimas de los Delitos de Odio -22 de julio-, llegarán a un total de 15 localidades y prestarán atención a «los delitos de odio cometidos no sólo por cuestiones de género, raza o lugar de origen, sino también a aquellos vinculados a la situación de pobreza».

Además de sensibilizar a la población acerca de los valores de tolerancia, solidaridad y protección de los derechos humanos y de prevenir la pro-

pagación de ideas y prejuicios que fomenten el odio hacia determinados colectivos, los talleres pretenden entrenar en la detección de las distintas formas de discursos de odio, con «especial atención» al «ciber-odio», a la discriminación y a la creación de prejuicios y estereotipos, ha apuntado la Diputación.

Asimismo, tratarán de identificar situaciones de intolerancia que pueden sufrir los colectivos más vulnerables, proyectarán una imagen positiva sobre estos colectivos y darán a conocer los recursos de apoyo de los que

disponen las víctimas de delitos de odio. Los talleres se completarán con una exposición fotográfica con imágenes de personas susceptibles de sufrir delitos de odio por su pertenencia a determinados colectivos acompañadas por rótulos con mensajes como «no racismo, no xenofobia, no islamofobia, no homofobias».

También, adelantó la Diputación, servirán para repartir marca páginas con dibujos y mensajes positivos y negativos sobre temas como los derechos humanos o la importancia de acabar con la discriminación.

Tras el primer taller, celebrado ayer en Cantalapiebra, seguirá por Linares (10 julio, 19:00 horas), Ledesma (13 julio, 11:30), La Fregeneda (13 julio, 17:00), Béjar (16 julio, 19:00), Terradillos/El Encinar (19 julio, 18:00), Cantalpino (18 julio, 20:00), Babila-fuente (20 julio, hora por concretar), Vitigudino (25 julio, 18:00), Tama-mes (26 julio, 11:00), San Cristóbal de la Cuesta (27 julio, 20:30) y Carbajosa de la Sagrada (31 julio, 20:00).

También está previsto que el ciclo de talleres llegue a La Fuente de San Esteban, Fuentes de Oñoro y Guijuelo, en fechas aún por cerrar. Los talleres están dirigidos a la población en general, asociaciones de mujeres, mayores, jóvenes y AMPAS; profesionales de ayuntamientos, del ámbito sanitario, miembros de la Guardia Civil y de la Policía Local y personas con intervención desde Servicios Sociales.

SANTA MARTA DE TORMES



Algunos de los elementos instalados en la Isla del Soto. :: WORD

Un nuevo parque infantil y un circuito físico amplían la dotación de la Isla del Soto

La inversión realiza por el Ayuntamiento es de 18.000 euros y ha sido una de las peticiones que ha llegado al consistorio por parte de los vecinos

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La isla del Soto completa sus instalaciones con un parque con elementos infantiles y elementos deportivos. Esta actuación, que ha finalizado la semana pasada, responde a la petición de numerosos vecinos para hacer extensible el ocio del que se puede disfrutar en la isla a los pe-

queños y a los deportistas.

El nuevo parque cuenta con varios elementos infantiles como son una tirolina de 50 metros, un juego compacto con torre, tobogán y trepador y un columpio con dos asientos. El parque de ocio se completa con la instalación de un circuito físico completo compuesto por espaldaderas, barra de equilibrio, escalada, vallas, paralelas, abdominales, lumbares y flexiones.

Todos los elementos de este parque mixto están elaborados en madera para conseguir una perfecta integración con el entorno natural de la isla del Soto y están situados en la primera pradera desde el acceso por la pasarela de la plaza de la Iglesia.

La inversión realiza por el Ayuntamiento es de 18.000 euros y ha sido una de las peticiones que ha llegado al consistorio por parte de los vecinos. Además, el Ayuntamiento también ha completado la instalación de una fuente de uso diferenciado para personas y mascotas. Está elaborada con material de acero inoxidable y cuenta con unas dimensiones de 1 x 0,5 metros.

La concejal de Fomento, Marta Labrador, explicó que «se trata de una instalación respetuosa y totalmente integrada con el Medio Ambiente para extender el ocio infantil a la isla, a la zona más cercana al casco urbano y también ampliar la dotación deportiva».

La Diputación prorroga la exposición 'Miradas'

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Diputación de Salamanca prorrogará hasta el próximo 15 de julio –una semana más de lo previsto– la exposición fotográfica 'Miradas', del autor Ramón Marcos Morato. La muestra, que se inauguró el pasado 15 de junio ha recibido desde su presentación al público más de 3.000 visitas.

'Miradas' está integrada por un total de 24 fotografías realizadas por el autor durante un viaje a la India en noviembre de 2017.

Se trata de una colección de retratos con los que Ramón Marcos Morato pretende trasladar los contrastes y la diversidad de los habi-

tantes del país asiático. Así, en sus imágenes aparecen tanto niños como ancianos cuyas miradas fueron captadas paseando por las calles, sin grandes posados, con la intención de transmitir con las imágenes lo mismo que el autor sintió mientras realizó la fotografía.

En 'Miradas' el autor ofrece un viaje en el tiempo a la India, con una importante carga emocional que es capaz de trasladar al visitante de la muestra hasta el país asiático.

La exposición 'Miradas' podrá visitarse hasta el próximo domingo, 15 de julio, en el Patio de La Salina en horario de 10 a 20 horas de forma ininterrumpida.

BÉJAR



Foto de familia en el Ayuntamiento de Béjar. :: WORD

EL ALCALDE, CON LOS VOLUNTARIOS

El alcalde de Béjar, Alejo Riñones recibió a los voluntarios del Campus de Voluntariado Nacional de la Junta de Castilla y León. Los voluntarios están realizando actuaciones para la recuperación, limpieza y actualización de senderos de Béjar. El término municipal de Béjar y su sierra cuenta con varios senderos tradicionales señalizados y homologados.